

cosechero es elegir; y con razon titubea porque todas las semillas llamadas celulares no lo son. Todas no presentan por consiguiente las mismas garantías.

Entre los muchos espendedores de simientes que hay en Murcia, varios se proveen en buenas casas francesas [1] donde no podrian ser mal servidos sin que aquellas perdieran su reputacion. En cámbio hay otros, que sin reconocer una simiente, ni tenerla probada en el pais, guiados únicamente por los elogios de un simentero ambulante ó poco conocido y por el precio halagüeño de sus semillas, se hacen de una gran cantidad de éstas, cuyo engaño es general, como desgraciadamente hemos presenciado con frecuencia. Claro está que las personas, desde luego muy honradas, que distribuyen tales simientes, lo hacen con la mejor buena fè y deseos que resulten bien; pero no es menos cierto que el cosechero á su vez, queda engañado aunque involuntariamente.

---

[1] Nosotros las recibimos desde 1876 del acreditado establecimiento sericícola de Mr. A. Marey de Grasse (Francia), y sus resultados hasta el dia han sido de los mas satisfactorios.

Los productos de Mr. Marey, han obtenido diversos premios en varias exposiciones y concursos.

En Murcia sus semillas se hallan de venta, camino de Espinardo, casa de la viuda de Gregorio Montañas.

